



Workshop avec/with Jon Cone

Organisation : Centre pour la photographie du Château de l'Hom à Gaillac (Tarn)

Partenariat / partnership : Patrick Borie-Duclaud de Taos Photographic

8-12 octobre/October 2019

Jon Cone, de la société Inkjetmall, a mis au point la Piezography® pour l'impression numérique qui révolutionne la photographie noir&blanc numérique en permettant une qualité des tirages équivalente à celle obtenue en argentique. Un logiciel remplace partiellement le driver standard de l'imprimante, et les dix encres monochromes aux pigments de charbon procurent une grande richesse de nuances de gris.

Jon Cone has been providing innovative black and white inkjet techniques and methodology since 1993. He developed Piezography, which is a brand of monochromatic inks and software that produce what is unarguably the absolute highest-standard in black and white printing. It's primary purpose is printing black & white photographs with carbon.

Tarif / price : 1500 euros. Maximum 6 participants. Sont compris dans le prix le matériel et les repas de midi / Material and lunch included.

Programme :

- Impression de positifs en Piezo Pro et de négatifs en Piezo DN, préparation de la chimie pour le tirage au platine palladium avec la méthode Malde-Ware, tirage. Les participants pourront repartir avec des tirages en Piezography® et des tirages au platine palladium.
- Printing positives with Piezo Pro and Piezo DN, setting up of the darkroom chemistry for Malde-Ware platinum printing and then contact printing. The participants will leave with Piezography® and platine palladium prints.

Langues / languages : English (Jon Cone) et français (Patrick Borie-Duclaud et/ou Dominique Laugé)

Coupon d'inscription à retourner avant le / Deadlines for inscriptions : **28 août / August 28 2019**

Acompte pour réservation / reservation fee : 450€

Chèque à l'ordre de / cheque made payable to : Dominique Laugé

IBAN de D.Laugé auprès du Crédit Mutuel La Rochelle : FR76 1551 9390 7700 0210 1520 140 – BIC CMCIFR2A

Workshop avec/with Jon Cone, 8 - 12 octobre/October 2019

Nom / Name

Adresse / adresse

Email + tel

Date

Signature :

Dominique Laugé 82 rue des Chalets, 81600 Gaillac Tel: +33 563 40 35 74 Portable : +33 664 97 22 28

Siret n°43258537000021

contact@dominiquelaugé.com – www.dominiquelaugé.com